

UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN BOLETÍN DE PRENSA N° 392 08 de diciembre de 2021

La embajada de Corea apoya a la bioseguridad de la Universidad Central del Ecuador

La Vicerrectora de Investigación, Doctorados e Innovación, Dra. Ma. Mercedes Gavilánez recibió en representación de la Universidad Central del Ecuador la donación de 10.000 mascarillas quirúrgicas y 10.000 KF94, estos insumos de bioseguridad serán destinados a estudiantes y docentes centralinos del área de las ciencias de la salud.

El embajador de Corea, Bongwoo Ko, indicó que la donación fue gestionada luego de conocer la necesidad de la Universidad para reforzar las medidas de bioseguridad específicamente de las facultades de Ciencias Médicas y Odontología. Por su parte, la Vicerrectora destacó la alianza que mantienen con Corea en varios proyectos universitarios.

Al evento realizado en el Rincón de Corea, ubicado en el Centro de Información Integral de la Universidad Central del Ecuador, acudieron los asambleístas Nathalie Arias, Ferdinan Álvarez en representación de los integrantes del Grupo Interparlamentario de Amistad Ecuador-Corea de la Asamblea Nacional del Ecuador.

AC